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Beschluss der Jahreshauptversammlung 2018 

 

Bundesweite Einführung von Fahrradstaffeln der Polizei 

 

Aktueller Stand 
 

In den deutschen Städten, in denen bereits Fahrradstaffeln der Polizei existieren, wurden 

durchweg gute Erfahrungen gemacht. Untermauert werden diese Erfahrungswerte durch das 

dreijährige Berliner Forschungsprojekt (2014 bis 2017), welches von Anfang an wissenschaft-

lich durch die Unfallforschung der Versicherer begleitet wurde.  

So ist den Forschungsergebnissen eindeutig zu entnehmen, dass Unfälle mit schweren Per-

sonenschäden erkennbar zurückgegangen sind und ein verkehrsgerechteres Verhalten der 

Fahrradfahrer zugenommen hat, weil die Ansprache durch die Polizei häufiger und auf Au-

genhöhe erfolgte.  
 
Beschlussfassung 
 

Präsidium und Vorstand der Deutschen Verkehrswacht werden gebeten, sich bei den Konfe-

renzen der Innenminister sowie der Verkehrsminister dafür einzusetzen, dass bundesweit in 

allen Großstädten Fahrradstaffeln der Polizei als eigenständige Organisationseinheit einge-

richtet bzw. bereits vorhandene Fahrradstaffeln personell verstärkt werden. 
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